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1 0 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成３０年１０月１７日 (水 ) １３：３０～１４：３５  

 

２  出席者  

 委  員  佐古  順子  

渡邊  敬  

     村川  一恵  

     中嶋  剛  

 教育長  遠藤  雅己  

 

 事務局  

  教育政策監    丸山  克彦    教育次長       吉村  武史  

  教育総務課長  三岳  和裕  

  教育総務課参事（学校給食センター所長）        畑田  憲一  

  学校教育課長   江浪  俊彦    学校教育課参事    高木  修  

  社会教育課長   喜々津  武利   図書館長       鈴川  章子  

  社会教育課参事（新図書館整備室長）          松山  敬之  

  文化振興課長   大野  安生    教育総務課課長補佐  山﨑  喜一郎   

３  議事  

《議  案》  

  第２１号議案  専決処分の承認について（平成３０年度大村市教育功労

者表彰被表彰者の追加について）  

第２２号議案  平成３０年度大村市一般会計補正予算（第５号）につい

て  
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《協議・報告事項》  

  三学期制移行に伴う進捗状況説明会の開催について  

「愛の鐘」の吹鳴時間の変更について  

 

４  議事録  

教育長  

ただ今から平成３０年１０月教育委員会定例会を開催いた

します。  

嶋崎委員から欠席の連絡があっておりますが、本日の会議

は定足数に達しております。会議に先立ちまして、委員の皆

様にお諮りします。本日追加で配布しています第２２号議案

は、予算に関する議案ですので秘密会議とし、議事日程の後

半にしたいと思いますが、議事日程及び秘密会議の取扱いに

ついて、ご異議ありませんでしょうか。  

全委員  はい。  

教育長  

ありがとうございます。ご異議ありませんので、そのとお

り取扱いをさせていただきます。  

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。原案のと

おり会議録を承認することとしてよろしいでしょうか。  

全委員  はい。  

教育長  

はい。ご異議ごさいませんので、承認することといたしま

す。続きまして、議事日程２、教育長報告になります。私の

方から９月のことですが、９月１６日、市内中学校の体育大

会、委員の皆様ありがとうございました。色んな所にご出席

いただきました。まあ、特に萱瀬小、萱瀬中は、この日合同

運動会を例年のことですけどもやっております。それから、

９月２３日、市内の小学校の運動会、これにつきましては、

周囲の小学校の運動会ということで、萱瀬小も入れると５校

ということになります。こちらの方にもご出席いただきまし

て、本当にありがとうございました。以上で教育長報告を終

了します。  

各委員の皆様方から、何か報告はありませんか。  

教育長  

よろしいでしょうか。  

それでは、議事日程３、第２１号議案を議題とします。事

務局の説明を求めます。  

教育総務課長  

第２１号議案専決処分の承認についてでございます。平成

３０年度大村市教育功労者表彰被表彰者の追加について大村

市教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条の規定によ

り、別紙のとおり専決処分を行ったので、委員会の承認を求

めるものでございます。  

教育功労者表彰被表彰者については、９月定例教育委員会

においてご審議いただいておりましたが、その後９月２５日

付で株式会社シンコー様から学校空調を使途とする１００万
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円の寄附を行っていただいたところでございます。内容等の

詳細については、専決第３号専決処分書の別紙のとおりでご

ざいます。  

表彰規則第２条第１号特に奇特な行為があったものに該当

するものとして、準備等の関係もありまして、教育長専決で

被表彰者とさせていただきました。以上でございます。ご承

認方よろしくお願いいたします。  

教育長  
ただいま事務局から第２１号議案について、説明がありま

したけども、ご質問等ございませんか。  

教育長  
大変ありがたいことですけども、空調の方に使っていただ

きたいということで、ご厚意があります。  

教育長  
 無ければ質疑を終結します。  

 ご意見等ございませんか。  

教育長  
意見討論を終結いたします。採決します。第２１号議案に

ついて、承認することにご異議ありませんか。  

全委員   はい。  

教育長  
ご異議ありませんので、第２１号議案を承認することとし

ます。  

 

◎自由討論  

  なし。  

 

◎協議報告事項 

  三学期制移行に伴う進捗状況説明会の開催について、学校教育課長から

報告があった。  

  「愛の鐘」吹鳴時間の変更について、社会教育課長から報告があった。  

    

○次回の定例教育委員会開催の確認  

１１月定例教育委員会   １１月１４日（水）  １３時３０分から  

 

教育長  
これをもちまして平成３０年１０月教育委員会定例会を終了

します。１４：３５  

 


